

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

30.07.2019

öffentlich

Entscheidung

Betreff

**Mitteilungen des Bürgermeisters****1. Neue Sirene für den Stadtteil Gemünda**

Am 18.07.2019 wurde durch die ausführende Firma und zwei Mitarbeitern des Bauhofes die neue Sirenenanlage für den Stadtteil Gemünda auf dem Dach des Kirchengemeindehauses angebracht. Ich bin sehr froh darüber, dass in der Zeit, in der die alte Sirenenanlage defekt war, Gott sei Dank kein Einsatz für die Feuerwehr war und freue mich, dass durch die neue Sirenenanlage der Brandschutz im Stadtteil Gemünda wieder sichergestellt ist.

**2. ISEK**

Am 18.07.2019 fand eine Begehung der Lenkungsgruppe „ISEK“ in unserer Altstadt und im Stadtteil Gemünda statt. Mitglieder der Lenkungsgruppe sind die Fraktionsvorsitzenden der Stadtratsfraktionen, Bürgermeister Maximilian Neeb, Geschäftsleiter Bernd Vogt und Mitarbeiterin Bettina Laudenbach, sowie die Mitarbeiter des ISEK-begleitenden Büros transform aus Bamberg. An der Begehung hat auch die zuständige Mitarbeiterin der Regierung von Oberfranken, Frau Meier, teilgenommen. Nach der Sommerpause wird es eine Auftaktveranstaltung mit Bürgerbeteiligung geben.

Ich freue mich auf eine große Bürgerbeteiligung bei diesem Projekt.

**3. Verabschiedung an der Mittelschule Seßlach**

Am 19.07.2019 fand die Verabschiedung der Abschlusschülerinnen und -schüler an der Mittelschule Seßlach statt. Ich gratuliere hiermit nochmals allen Schülerinnen und Schülern zum Bestehen ihres Schulabschlusses und wünsche ihnen für die Zukunft alles Gute.

**4. „boden:ständig-Preis 2019“**

Am 24.07.2019 fand in München die Preisverleihung des „boden:ständig-Preises 2019“ statt. Unsere Seßlacher „boden:ständig-Landwirte“ haben diesen Preis gewonnen.

Als Vertreter der Landwirte war Herr Dieter Reisenweber aus Untermerzbach, der auch im Projektgebiet Flächen bewirtschaftet, anwesend. Aufgrund der Getreideernte konnten leider keine weiteren Landwirte mitfahren. Die Verleihung an alle Landwirte soll in der nächsten Stadtratssitzung nachgeholt werden.

**5. Spendenübergabe an die Kita Seßlach**

Die Spendenübergabe vom Kirchweih-Benefiz-Konzert fand am 26. Juli statt. Der Kita Seßlach kommen aus diesem Konzert 510,00 € zugute. Des Weiteren wurde durch die Promiband Bad Königshofen eine Rhythmustasche mit verschiedenen Musikinstrumenten an die Kita Seßlach gespendet. Hierfür meinen herzlichen Dank an die Promiband Bad Königshofen, an alle Organisatorinnen und Organisatoren sowie allen Spendern.

**6. BR-Radltour**

Am 28.07.2019 gastierte die BR-Radltour zum Mittagsstopp in Seßlach. Rund 2000 Radlerinnen und Radler und viele weitere Gäste besuchten unsere schöne Altstadt. Es war ein toller einmaliger Event. Ich danke deshalb allen, die zum Gelingen beigetragen haben. Dieser Event war eine gute Werbung für unsere schöne Stadt, unser Stadtgebiet und allgemein für das Coburger Land.